



朝かけ通信

知多市立東部中学校
第6-4号通算496号
令和6年7月8日
TEL: 0562(34)3770
E-mail: tobu-j@chita-c.ed.jp

林間学校

6月11日(火)から13日(木)までの3日間、2年生が林間学校に行きました。仲間と協力して様々な活動にチャレンジし、多くの経験を積むことができました。思い出に残る林間学校になりました。

3日間で僕はまず自分のもっている役割を果たしつつ、皆で協力して様々な活動を進めた。学校では一人で生活はしないので、自分だけで無理をせず、協力していくことの大切さを知った。

林間学校では中学校と環境が違い、オルゴールがないことで時間への意識が大きくなった。公共の施設であるため、多くあいさつすることがあった。だから、そのあいさつを地域の人にもするように今後の生活に生かそうと思った。

3日間、私は多くの場面で仲間と協力する事がありました。特に、野外炊飯のカレー作りが心に残っています。カレー作りでは、お米を洗う人、火を担当する人、野菜を切る人など、分担することが必要でした。一人に任せるのではなく協力したことで楽しく、美味しいカレーを作ることができました。3日間を通して、仲間の事を思い、全員で協力することができ、最高の思い出ができました。

林間学校では委員長として全体が良いものになるように、誰よりも働くように努力しました。司会を任せられた式では、みんなが聞きやすい声のトーンや大きさ、スピードを意識しました。ほかにも「自己中心的にならない」を意識しました。3日間の林間学校を通して、僕は「メリハリ」と「友情の大切さ」を知ることができました。以前よりも切り替えが素早くできるようになり、親友との友情がさらに深まりました。そして、自分自身が大きく成長できました。

私はキャンプファイヤー実行委員の活動の中で、全員が楽しめるゲームを考えたり、しっかり、盛り上がるように光の舞の練習をしたりして、実行委員の大変さや楽しさが分かって、やれてよかったと思いました。そして、自分たちでいろいろなことをするのは大変だったけれど、それ以上に楽しかったです。自分の家でもない他の人もいるから不自由なこともあったけれど、友達と助け合って様々なことができるのは周りの人に恵まれているおかげだと感じました。

僕が林間学校で学んだことは、協力、礼儀、楽しみ方の工夫です。

まずは協力。野外炊飯でのカレーやピザ作りは、班の人と協力したからこそ作れた味、思い出です。そして礼儀。食堂の返却口で、必ず「ごちそうさまでした」の一言を忘れないようにしました。最後に楽しみ方。いくら楽しいからといってTPOを忘れたら、全て台無しになってしまいます。こうした、一つ一つ意識があったからこそ作れた林間学校だと僕は思います。

私は、林間学校でキャンプファイヤー実行委員を務めました。活動の中では、主に司会をし、みんなに聞こえるような声で話すことができました。そして、火の舞では実行委員が考えたダンスを正確に踊ることができました。私はこの3日間で、仲間の大切さを改めて感じる事ができました。協力することで目標を達成し、喜びを分かり合うことができました。また、自然を感じて過ごすことは大変楽しく、新たな発見に繋がりました。



郡大会に向けて

7月13日(土)から26日(金)まで郡大会やコンクールが行われます。各部の部長から郡大会・コンクールに向けての意気込みを聞きました。

<p>野球部</p> <p>郡大会で、僕達はどんな状況でも声をかけ合い元気よくプレーしたいと思います。そして、今までの練習の成果を発揮して勝利を目指し、悔いのないよう最後まで諦めず全力でやり切りたいと思います。</p>	<p>サッカー部</p> <p>僕たちサッカー部は、今まで試合で良い結果を残せませんでした。3年生最後の大会である郡大会では全力を尽くして悔いなく終わりたいです。</p> 	<p>ソフトテニス部男子</p> <p>僕はこの3年間、全力で部活動を楽しみ、日々の練習を頑張ってきました。この郡大会で今まで楽しんできた、頑張ってきた、部活動の積み重ねを全て出し切れるよう、頑張るので応援よろしくお願いします。</p>
<p>ソフトテニス部女子</p> <p>女子ソフトテニス部では、郡大会に向けた日々の練習の成果を存分に発揮し、相手に負けない強い気持ちをもって、チーム一丸、全力で立ち向かいます!! 応援よろしくお願いします。Let's Go!!ソフトテニス部!!</p>	<p>陸上部</p> <p>陸上は、百分の一の位で勝敗が決まるスポーツです。その一瞬を縮めるために3年間僕らはやってきました。フォームを整え、意識を変え、正解のない自分だけの走りを目指した時間は、僕を大きく成長させました。</p>	<p>美術部</p> <p>私たちの学年から始まった美術部。先生のご指導のもとポスター制作では入賞部員も増え砂絵や寄木細工、看板作り等、とても貴重な体験ができました。美術部でたくさんの事を学び大切な仲間ができてよかったです。</p>
<p>バレーボール部</p> <p>私たちは入部当初、全員初心者でしたが、先輩や先生方に支えてもらい成長してきました。試合で負けた悔しさをバネに、辛い練習も乗り越えてきました。郡大会では、感謝の気持ちを忘れず全力で戦ってきます。</p>	<p>バスケットボール部男子</p> <p>僕たちが部活動で得たものはチームワークのよさです。顧問の先生や部員全員で支え合いながら日々努力し、チームワークを深めました。このチームワークのよさを活かし、一試合でも多く勝てるよう頑張ります。</p>	<p>バスケットボール部女子</p> <p>辛い練習の時は、声をかけて励まし合い、部活動後には自主練をする。そんな優しく頑張る仲間達が大好きです。私は、この仲間達と今までの努力の成果を発揮したいです。</p> 
<p>剣道部</p> <p>郡大会では、先輩方に教えてもらった礼儀と努力の大切さを胸に、他の学校に立ち向かう挑戦者として、楽しむ気持ちを忘れず、よい結果を残せるように頑張ります。応援よろしくお願いします。</p> 	<p>吹奏楽部</p> <p>7月のコンクールに向けて、日々努力を積み重ねています。木曜日の部活動がなくなり、限られた練習時間にはなりますが、全員で楽しい音楽づくり、そして最高の思い出となるよう頑張っています。</p>	